

## Kapolres Buleleng Pimpin Langsung Sertijab Kapolsek dan Kasat

Ray - [BULELENG.XPRESS.CO.ID](http://BULELENG.XPRESS.CO.ID)

Aug 18, 2022 - 15:43



*Kapolres Buleleng pimpin langsung sertijab Kapolsek dan Kasat*

BULELENG - Pelaksanaan sertijab (serah terima jabatan) Kapolsek dan Kasat dilaksanakan pada hari ini Kamis (19/8/2022) pukul 08.00 wita di halaman Mapolres Buleleng yang dipimpin langsung Kapolres Buleleng AKBP I Made Dhanuardana, S.I.K., M.H.

Pergeseran beberapa Kapolsek dan Kasat dilaksanakan berdasarkan Surat Keputusan Kepala Kepolisian Daerah Bali Nomor : Kep/594/VIII/2022 tanggal 5 Agustus 2022 tentang pemberhentian dan pengangkatan dalam jabatan di lingkungan Polda Bali.

Kapolsek Sawan AKP I Nyoman Pawana Jaya Negara mendapatkan promosi jabatan menjadi Kapolsek Kota Singaraja menggantikan Kopol Dewa Ketut Darma Aryawan, S.T., M.M. yang mendapatkan posisi jabatan selaku Waka Polres Klungkung.

Polsek Singaraja merupakan Polsek Urban yang dipimpin dengan pangkat KOMPOL, sehingga AKP I Nyoman Jaya Negara akan segera mendapatkan kenaikan pangkat setingkat lebih tinggi dari AKP menjadi KOMPOL dan diperkirakan pada bulan Januari 2023 pangkat Kopol sudah disandang di pundaknya. Kemudian posisi Kapolsek Sawan diisi mantan Waka Polsek Banjar AKP Dewa Putu Sudiasa, S.IP., begitu juga Kapolsek Kubutambahan AKP Ketut Wisnaya bergeser menggantikan Kapolsek Busungbiu yang dijabat AKP Nyoman Adika yang bergeser menjadi Kasat Pol Air Polres Buleleng, sedangkan Kasat Pol Air sebelumnya AKP Wayan Partha, S.H., mengisi jabatan pada Kasubbagbinops Bagops Polres Buleleng.

Jabatan Kapolsek Kubutambahan dijabat AKP Ketut Suparta, S.H., M.H., yang sebelumnya menjabat selaku Kasat Bimmas yang digantikan oleh AKP Made Mustiada, S.H., yang sebelumnya menjabat selaku Kasat Samapta. Kemudian jabatan Kasat Samapta diisi mantan Kasat Samapta Polres Jembrana AKP Wayan Sukrawan, S.A.P.

Kapolres Buleleng menyampaikan, mutasi atau alih tugas dilingkungan Polri merupakan hal yang biasa dilaksanakan karena alih tugas yang bertujuan sebagai penyegaran organisasi disamping untuk promosi sepereti yang diberikan kepada AKP I Nyoman Pawana Jaya Negara sedangkan jabatan Kapolsek dan Kasat lainnya merupakan jabatan rotasi.

“saya ucapkan terimakasih atas pelaksanaan tugasnya selama ini dan segera menyesuaikan dengan tugas yang baru, lakukan tugas dengan baik dan jangan menyakiti masyarakat, berikan perlindungan, pengayoman dan pelayanan yang terbaik untuk masyarakat”, tutup Kapolres. (Mga)